



**2 Pièces**

**53 m<sup>2</sup>**

**Réf. A-23184**

**275 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE OUEST - CAUCADE : Au troisième étage d'une copropriété calme, sécurisée et bien entretenue venez découvrir ce bel appartement deux pièces d'une surface de 54m<sup>2</sup>. Il se compose d'une entrée avec rangement, une cuisine entièrement équipée/aménagée ouverte sur le salon, une terrasse de 11m<sup>2</sup> avec une belle vue mer, une chambre, une salle d'eau et un toilette indépendant. Une cave complète ce bien. Grand parking collectif dans la copropriété. (facile de stationner). Eau froide/ chauffage et entretien des parties communes inclus dans les charges.

NICE OUEST - CAUCADE : On the third floor of a quiet, secure and well-maintained condominium, come and discover this beautiful 54m<sup>2</sup> two-room apartment. It comprises an entrance hall with storage space, a fully fitted/equipped kitchen opening onto the living room, an 11m<sup>2</sup> terrace with a beautiful sea view, a bedroom, a shower room and an independent toilet. A cellar completes this property. Large collective parking space in the condominium. (easy parking). Cold water/heating and maintenance of common areas included in charges.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE**

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

